

INITIATION AU BILLARD - Ecole Primaire Ste Thérèse - 2024/2025

Découvrir une activité à la fois ludique et sportive : le billard

Cette activité demande attention, concentration, maîtrise du geste, précision.

Quelques notions de géométrie et d'angles peuvent être abordées.

Activités proposées et animées par les bénévoles du club (4 encadrants).

2 classes de CM2 (27 et 28) élèves en 3 séances d'une heure.

Jeux proposés :

- Billard japonais (2 équipes de 3 élèves + 2 meneurs de jeu) = 8 élèves
- Billard pétanque (2 équipes de 4 élèves) = 8 élèves
- Billard 5 quilles (2 équipes de 2 élèves + 2 meneurs de jeu) = 6 élèves
- Billard 5 billes à points (2 équipes de 2 + 2 meneurs de jeu) = 6 élèves

Les meneurs de jeu changent à tour de rôle, deux jeux de 30 mn par séance.

Les règles des jeux sont mises à disposition des élèves.

Proposition de dates de 10h 30 à 11h30

Lundi 18 Novembre

Lundi 25 Novembre

Lundi 2 Décembre